



im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 16.09.2020

Überprüfung der Nutzung des Jugendzentrums am Interims-Standort Adam-Karrillon-Straße

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, für das kommende halbe Jahr eine Beobachtung darüber anzustellen, ob und wie gut das Angebot des Jugendzentrums am Interims-Standort Adam-Karrillon-Straße genutzt wird und, falls möglich, ob die Nutzer*innen aus den gleichen Quartieren kommen wie zu Zeiten des Standorts Goethestraße. Der Ortsbeirat soll zeitnah über die Ergebnisse informiert werden.

Begründung:

Das Jugendzentrum muss aktuell wegen der Sanierung des Neustadt-Zentrums mit seinem Angebot auf Räumlichkeiten in der Adam-Karrillon-Straße ausweichen. Dieser neue Standort ist für Fußgänger*innen ein ganzes Stück vom alten Standort in der Goethestraße entfernt und deshalb liegt der Verdacht nahe, dass die Kinder und Jugendlichen aus der nördlichen Neustadt, die das Angebot des Jugendzentrums bisher vorrangig genutzt haben, nun deutlich seltener dort zu Gast sind.

Um diesen eventuellen Missstand beheben zu können, muss erst ermittelt werden, ob sich der Verdacht bestätigt.

Mainz, 22.08.2020

Sigi Aubel, DIE LINKE.

Marco Neef, Bündnis90/Die Grünen